

Straßburger Str. 7

Das Gebäude Straßburger Str. 7 ist heute noch fast bis ins Detail unverändert erhalten geblieben und bildet daher ein wunderbares Zeugnis für die Architektur der Gründerzeit.

Projektiert wurde das Haus im Jahr 1905, wie die meisten Zuffenhauser Gebäude dieser Zeit, durch den Geometer Rudolf Morlock. Der Bauherr war der Metzgermeister Albrecht Ossmann, der damals in dem Haus die Gaststätte Würtemberger Hof betrieb. Bestimmt ist einigen alteingesessenen Zuffenhäusern auch noch die Metzgerei Ossmann in der Ludwigsburger Str. 68 bekannt (später Velte, heute Bestattungsinstitut).

Heute befindet sich in den Geschäftsräumen die Elektrofirma Hertneck. Auch diese Firma hat eine lange Tradition in Zuffenhausen. Vor einigen Jahren ist das Geschäft von der Ecke schräg gegenüber (heute Spielcasino) an den heutigen Standort umgezogen.

